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Pontivy communauté a acté, mardi 7 février, la vente d’un terrain de 7 ha sur le

parc d’activités de Pont-Saint-Caradec 2 à l’entreprise Aubade Rouënel, pour la

construction d’un bâtiment de stockage.

Historiquement implantée rue Joseph-Le Brix, à Pontivy, l’entreprise Aubade Rouënel porte de longue date un

projet de construction d’un site de stockage de 6 500 m2. (Archives Le Télégramme/Claire Marion)

Serait-ce l’épilogue d’un dossier qui empoisonne les relations entre la municipalité

pontivyenne et certains habitants du quartier du Four à chaux ? Toujours est-il que le

conseil communautaire a adopté, mardi 7 février, la vente d’un terrain d’un peu plus de 7

ha sur le parc d’activités de Pont-Saint-Caradec à Yoland Boulais, directeur d’Aubade
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Rouënel.

Un sujet de discorde récurrent

L’entreprise, spécialisée dans les salles de bains, carrelages, climatisation et chauffages,

compte de nombreux sites en Bretagne et est historiquement implantée rue Joseph-Le

Brix, à Pontivy. Où elle porte de longue date un projet de construction d’une plate-forme de

stockage de 6 500 m2. Un permis de construire a été signé en janvier 2022, décuplant la

colère des riverains. Le sujet est revenu de nombreuses fois sur le tapis, tant en réunion

de quartier qu’en conseil municipal.

Stockage de matériaux et services administratifs

La plate-forme initialement prévue à Pontivy trouverait-elle finalement place à Saint-

Gérand-Croixanvec ? La mairie de Pontivy « ne fait pas de commentaire » sur cette

délibération communautaire. On s’en tiendra donc au bordereau, qui évoque « la

construction d’un bâtiment regroupant du stockage de matériaux et des services

administratifs ».

À Saint-Gérand-Croixanvec en tout cas, on se félicite de l’opération. « Je suis très heureux

que Rouënel s’implante dans notre commune », confirme Claude-Albert Le Bris, le maire.

« Ça démontre le dynamisme du territoire ».


